

Region Hannover

Gebündelte Wirtschaftsförderung

[11.04.2014] Die Stadt und Region Hannover haben ein neues Online-Portal für Wirtschaftsförderung auf den Weg gebracht. Es vereint die Angebote von Region, Landeshauptstadt und dem Unternehmen hannoverimpuls.

Am Montag (7. April 2014) ist der gemeinsame Internet-Auftritt der Wirtschaftsförderung von Landeshauptstadt und Region Hannover sowie der Wirtschaftsförderungsgesellschaft hannoverimpuls an den Start gegangen. „Mit dem gemeinsamen Portal folgen wir nun auch im Internet dem Prinzip der kurzen Wege“, sagt Regionspräsident Hauke Jagau. Auf der Internet-Seite finden Besucher sowohl die Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung der Region Hannover als auch von hannoverimpuls und die Wirtschaftsförderung der Landeshauptstadt Hannover. „Alle Leistungen sind zentral gebündelt und übersichtlich gegliedert, damit erübrigt sich für Nutzerinnen und Nutzer eine langwierige Internet-Recherche“, betont Oberbürgermeister Stefan Schostok. Die Website sei laut der Region Hannover darüber hinaus übersichtlich gestaltet. Das Menü des gemeinsamen Wirtschaftsförderungsportals ist in mehreren Rubriken wie Aktuelles und Standort aufgeteilt. Unter Ansprechpartner vor Ort findet sich zudem eine interaktive Karte mit Links zu den 21 lokalen Wirtschaftsförderungen in den Städten und Gemeinden der Region.

(ma)

Stichwörter: CMS | Portale, Region Hannover, Hannover, hannoverimpuls